

LA PATINOIRE

Cet espace sportif a été créé dans les années 90 puis a reçu une toiture imposante dans la fin des années 2000.

A l'époque, le principal hébergeur de la station, finançait le fonctionnement de cette structure par le biais de tout compris vendus auprès de la clientèle.

Suite à une augmentation des charges financières de fonctionnement et un désintérêt de la clientèle (mesure faite par le biais des enquêtes à l'office du tourisme), environ 1% des clients venaient pour la patinoire. Il a donc été décidé de conserver l'espace mais arrêter la fabrication de glace.

Entre 2018 et 2019 un audit a rassemblé trois entreprises spécialisées de patinoire, la conclusion en comparaison avec les stations environnantes faisait état d'une structure importante par rapport au nombre de lits et aux charges financières.

L'objectif était de transformer cet espace.

Depuis 2020 la patinoire a été ré-ouverte avec des coûts d'investissements très importants.

La volonté a été de l'ouvrir en été, mais en été 2022, des records thermiques avec plus de 38° à 40° ont été constatés sur le territoire nationale.

En août, 6cm d'eau stagnait sur la glace, compliqué de faire du patin à glace.

Le plus étonnant, malgré une infrastructure inadaptée en termes de charges de fonctionnement, est le raccordement de la patinoire sur un poteau d'incendie durant tout l'été 2022. Sur le plan légal c'est clairement hors des clous et sur le plan environnemental, très discutable pour une infrastructure ouverte (pas de murs), donc l'air circule et ne peut rester froid été comme hiver à -10°C e permanence.



Branchement du poteau 08/2022



Montée du tuyau



Montée du tuyau



Raccordement au bâtiment de la Patinoire